



11月号

令和5年11月30日  
六ツ美中部小学校

# 今年度は、班別学習にチャレンジ！ 京都・奈良の2日間、楽しんで学習してきました



写真は合成です。

無風快晴の奈良・京都を満喫

校長 神谷 敦仁

雨男。そんなシッテルを貼られそうになっていた。今年度、運動会やシブリ遠足など大きな学校行事で雨の影響を受けてきたからだ。科学的根拠などない。言いがかりである。しかし、気にはなる。修学旅行で、また降ったとしたら……。

その心配は杞憂に終わった。風もなく、これでもかというくらい快晴。温かな日差しが降り注ぎ、奈良・京都の寺社仏閣と紅葉が真っ青な空に映える。絶好のコンディションで六年生は日本の歴史を満喫し、仲間と共に最高の思い出を作ることができた。写真に写る六年生の晴れ晴れとした笑顔がそれを物語っている。科学的根拠はないが、私は晴れ男。

### 修学旅行を終えて

六年一組 松本 紗弥

私は「四十二人の仲間とともに最高の思い出と唯一無二の経験や歴史を学ぶ旅に出よう」というスローガンを心がけて、修学旅行に行きました。この旅行で成長したことが二つあります。

一つ目は、活動班の班長として、時間を見て行動できたことです。前日にしおりをしっかり確認し、五分前行動をすることができ、みんなをまとめることができました。

二つ目は、礼儀正しくできたことです。旅館の方やタクシーやバスの運転手さん、バスガイドさんにお礼やあいさつをすることができました。

今回学んだことを生かして、生きていきたいと思います。

### 楽しかった修学旅行

六年二組 犬飼 菜那

わたしは、修学旅行で奈良と京都に行きました。

修学旅行での、わたしの仕事は実行委員と班長と部屋長の三つです。実行委員ではバスレク、係の仕事を考えるために放課にみんなが集まりました。

班長では、みんなの体調や歩くペース、おみやげのことなどに気づかって活動することができました。目的地に行くときに道に迷いましたが、みんなと協力してたどりつけました。

部屋長ではみんなの体調を気にしました。また、部屋長会で大切なことをメモにとり、仲間へ伝えることができました。

大変だったけど、いい思い出になりました。

# 校外学習(5年社会見学「三菱自動車工場」・4年造形教室)

## 三菱自動車工場を見学した

五年一組 清水 悠仁

ぼくは、三菱自動車工場を見学し、車がどうやって作られているか知りました。

工場では、約四千人が働いています。一台に車を作るのに、約十四時間で、そのうち約七時間が塗装にかかります。そして、最終的にすべて合格した車が輸出されます。

車は細かい工程で作っていると知ってびっくりしました。とてもよい体験ができてよかったです。



## わたしのコップ作り

四年二組 村上 希与

わたしは十一月十五日水曜日に、造形教室に行きました。最初作り方や、形に注意しながらしんちように作っていききました。最初の形は四角で、丸くしていくのはむずかしいなと思いましたが、だんだん慣れてきました。

最後におしゃれなコップにしようと思い、とつての形にこだわりました。

コップが焼きあがったら、家族にいっぱい自まんしたいと思えます。



# 遠足でジブリパークへ行ったよ!

ねこバスでみんなであそべてたのしかったです。おかあさんがつくってくれたトトロのおべんとうがおいしかったです。  
1年1組 村松 潮音

ねこバスルームが楽しかったです。ねこバスは耳もふわふわで、頭やせなかののったり中に入ったりしてあそびました。  
2年1組 村田 美月

どんどこ森に、ぼくがジブリの中で一番好きなトトロがいました。みんなで大きいトトロと写真がとれてうれしかったです。  
3年1組 小嶋 凌典

全校のみんなと楽しく行けてよかったです。チームのみんなですごした時間はあっという間でした。  
4年1組 大久保隼汰

ジブリの大倉庫で、まっくろくろすけを2ひき見つけました。他にもトトロやねこバスを友達と見れてよかったです。  
5年2組 川村 優心

大倉庫の中のジブリの秘密という建物では、ジブリに出る人の動きの作り方などの秘密が分かりました。とても楽しかったです。  
6年1組 犬塚煌士郎



## ◆十二月の予定◆

一日(金) 就学時健康診断

一四・一六・一三〇 登校 一五 一五下校

四日(月) 委員会

六日(水) 懇談会① 一三〇 登校

七日(木) 懇談会② 一三〇 登校

八日(金) 懇談会③ 一四 一五 登校

十一日(月) クラブ

十三日(水) るるの会

十四日(木) マラソン大会

十五日(金) ワックスがけ

二十日(水) 通学団会

二十一日(木) 給食終了

冬休事前集会

二十二日(金) 終業式

一一:〇〇 首下校



11月10日(金)に、全校でジブリパークへ遠足に行ってきました。天気はあいにくの雨でしたが、無事に行ってくることができました。中部っ子たちも、施設の見学やお弁当など、それぞれの時間を楽しむことができました。このような機会を得られたのも、学区の皆様の御協力があったことです。ありがとうございました。